

## ▶ 13. Fotografiando barreras.

Es una actividad muy sencilla y que puede resultar interesante si después se hace una puesta en común. Pediremos a los niños/as que hagan algunas fotos por la ciudad de barreras arquitectónicas. Podríamos enlazar esta actividad con otra ya mencionada, En silla de ruedas al instituto. Los alumnos se llevarán algunas cámaras de fotos y fotografiarán los sitios más problemáticos, las barreras más evidentes o lo que les parezca oportuno.

Otra opción sería la de hacer fotografías creativas sobre discapacitados, sillas de ruedas u otros objetos que tengan que ver con la discapacidad (fotografía creativa).

Finalmente las expondríamos en clase e intentaríamos buscar soluciones.